



ACTO EN LA UNIVERSIDAD



Villasante recogiendo la Medalla de la Universidad de Salamanca de manos del rector Ruipérez. | FOTOS ALMEIDA

La Universidad premia a Villasante por su leal apoyo desde el Santander

El rector entregó la Medalla de la institución académica al exresponsable de la entidad bancaria en materia de universidades durante los últimos veinte años

R.D.L. | SALAMANCA

Hacia muchos años que la Universidad de Salamanca no entregaba su máxima distinción no académica, la última fue en el año 2008, y ayer retomó esta tradición con la concesión de su Medalla a José Antonio Villasante, exresponsable de Santander Universidades, reconociendo así su lealtad y apoyo a la institución académica.

Villasante "es una de las personas con un conocimiento más extenso y profundo de las universidades y de sus problemas gracias a su etapa como director de Santander Universidades, un gran proyecto de Banco Santander único por sus objetivos, ambición y dimensiones, y llevado a cabo en colaboración integral con las instituciones de enseñanza superior españolas y universales", aseguró el rector Daniel Hernández Ruipérez, e insistió en la lealtad de Villasante.

Además, Ruipérez recordó la figura de Emilio Botín, verdadero artífice del banco Santander y de su proyecto con las universidades. "Supo ver que las universidades necesitamos apoyo del sector privado y tuvo potencia para poner medidas para que fuera así", comentó el rector, algo en lo que coincidieron muchos de la veintena de rectores presentes en el acto que tuvo lugar en el aula Francisco Salinas del edificio histórico de la Universidad.



Rectores y representantes de la Universidad y del Santander.

Ruipérez y Villasante recordaron a Botín como el impulsor de la relación del Santander con las universidades

"Honrado, emocionado y profundamente agradecido", así aseguró sentirse José Antonio Villasante tras recibir la Medalla de la ocho veces centenaria Universidad de Salamanca.

Recordando en todo momento a Emilio Botín, que depositó su confianza en él para que asumiera la relación con las instituciones académicas, Villasante recordó que el único objetivo que tenía encima de la mesa era "ayudar a las

universidades". "Me considero muy afortunado por haber participado en una iniciativa inédita en España y fuera de ella", apuntó el exresponsable de Santander Universidades y subrayó el potencial de las instituciones académicas y sus rectores: "La universidad es capaz de trabajar con la empresa privada y juntos somos capaces de hacer proyectos únicos". En cifras, durante los veinte años de relación del Santander con el sistema universitario, Villasante recordó que se han desarrollado cada año cerca de 2.000 nuevos proyectos y otros tantos repetidos.

En este sentido, José Antonio Villasante citó los importantes programas de movilidad desarrollados con las universidades, haciendo especial hincapié en el desarrollado con Salamanca porque, aseguró, es el más importantes del mundo, lo que ha favorecido a la creación del Espacio Iberoamericano de Enseñanza Superior.

El próximo año, con motivo del VIII Centenario, Salamanca acogerá el encuentro de rectores de Universia, institución de la que forman parte 1.400 universidades de 20 países. "Será una oportunidad única para plasmar el liderazgo de la Universidad de Salamanca a todo el mundo", indicó Villasante e insistió: "La apuesta de Botín por las universidades fue la mejor inversión del banco fuera de los negocios comerciales".

REACCIONES

Daniel Hernández Ruipérez

RECTOR

"Ha sido el factótum de Santander Universidades"

"José Antonio Villasante ha encabezado el gran proyecto de Santander Universidades, lo que ha supuesto para todas las universidades españolas un extraordinario apoyo de mecenazgo y de impulso a proyectos muy importantes, y especialmente para nuestra universidad, el mecenazgo del Santander ha supuesto un apoyo importantísimo a lo largo de los años. José Antonio Villasante ha sido su factótum, siempre nos ha ayudado y nunca nos ha puesto problema", aseguró el rector.

José Antonio Villasante

SANTANDER

UNIVERSIDADES

"Salamanca ha sido siempre nuestro buque insignia"

"Es una exageración por parte de la Universidad porque yo lo único que he hecho es tratar de atender lo mejor posible a la diversidad", afirmó Villasante y añadió: "En la Universidad de Salamanca se han hecho programas excepcionales", recordando entre ellos el apoyo al Parque Científico y las becas de movilidad iberoamericanas. Además, subrayó el prestigio del Estudio salmantino, "ha sido siempre nuestro buque insignia", reconoció.

Juan Manuel Cendoya

VICEPRESIDENTE DE SANTANDER ESPAÑA

"Villasante siempre ha defendido a la universidad"

Como un hombre "leal" al banco y a su presidente, así definió Juan Manuel Cendoya, vicepresidente de Santander España, a José Antonio Villasante, "uno de los directivos más relevantes del banco", y aseguró: "Siempre ha defendido a la universidad", recordando los importantes congresos de rectores impulsados por Villasante, así como el próximo encuentro en Salamanca con motivo del VIII Centenario.